

185 exámenes PCR realizaron en una nueva Búsqueda Activa de Casos en Punta Arenas

Con una alta convocatoria por parte de la comunidad, esta mañana se realizó un nuevo operativo de Búsqueda Activa de Casos (BAC), actividad conjunta con el Servicio de Salud Magallanes y la Corporación Municipal que logró testear a 185 personas del sector norponiente de la ciudad de Punta Arenas.

La BAC tiene como objetivo universal fortalecer la estrategia de testeo para lo que se propone realizar pesquisa comunitaria para facilitar la disponibilidad del examen fuera de los centros de salud, y así permitir el diagnóstico precoz de la enfermedad, con el fin de contar con información homogénea que permita conocer la tendencia, magnitud y gravedad de estos eventos y buscar proactivamente los casos en las comunidades.

Las jornadas de BAC son gratuitas y voluntarias, dirigidas a personas asintomáticas y se enfocan principalmente en personas individuales de un sector o comunidad en específico, de acuerdo al mapa de calor o visor territorial que da cuenta de donde se localizan los casos activos.

Al respecto la jefa (s) de Salud Pública de la Seremi de Salud, Rosa Paredes señaló que: “Este tipo de actividades están enfocadas en la estrategia de búsqueda activa comunitaria que es encontrar casos asintomáticos en la comunidad. La invitación es que las personas se acerquen a estos operativos y podamos cortar la cadena de transmisión local, iremos informando sobre futuras jornadas de pesquisa activa ya que este tipo de operativos se realizan de forma permanente”.

El primer operativo BAC se realizó en agosto de este año y 13.670 personas han sido testeadas de manera voluntaria en la Región de Magallanes.



1434 total visits, 0 visits today